



Concours philatélique

publié le 14/06/2012

Les quatre classes de 6ème ont participé en Arts plastiques à la création d'un timbre en partenariat avec le club philatélique du coulongeois. L'idée était de travailler avec un établissement de **St Pierre et Miquelon** afin de montrer la vision que chacun avait de l'autre.

Tous les élèves ayant fait au moins un dessin seront récompensés lors des journées du patrimoine le samedi 15 septembre. Les lauréats sont :

1er prix et gagnante du séjour à Saint-Pierre et Miquelon : **Zélie HUTINET**

2ème du concours, qui remporte un ordinateur portable : **Elina BARREAU**

3ème du concours, qui remporte un appareil photo numérique : **Cannelle MINUIT**



Le timbre commun sera édité en septembre .

Portfolio

